



ÉGLISE CATHOLIQUE  
EN CHARENTE  
Diocèse d'Angoulême

---

Parole à notre évêque du 12 décembre 2020

---

Cette semaine Mgr Hervé Gosselin a retrouvé les évêques de la Province à Maumont, en sud Charente. Mardi dernier était célébrée l'Immaculée Conception, ce jour là le pape a annoncé une année Saint Joseph. L'évêque d'Angoulême se réjouit de cette annonce alors que l'Église, en ce 3e dimanche de l'Avent, se prépare à fêter Noël dans la joie et en famille.

---

©2025 - Diocèse d'Angoulême - 03/07/2025 - <https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-12-decembre/>